

Refuerzan ministros del Caribe compromiso en cooperación anticrisis



Imagen: UNDRR

Castries, 19 may (RHC) Bajo el lema "Mayor colaboración y acción para la seguridad escolar en el Caribe" tuvo lugar el Cuarto Foro Ministerial del Caribe sobre Escuelas Seguras, que abordó este desafío en la región, reportó hoy un medio local.

En su edición semanal, el sitio digital «Santa Lucía Times» recordó que mientras el Caribe enfrenta crisis por temporadas de huracanes cada vez más destructivas, la pregunta sobre la seguridad de las escuelas en la región cobra urgencia, motivo del foro auspiciado por el gobierno de esa nación.

En el evento, coordinado con varios órganos de Naciones Unidas, se destacó la necesidad de enfoques sistémicos para reducir riesgos por amenazas desde huracanes hasta terremotos y violencia escolar y se evaluó el avance en infraestructura resiliente, alertas tempranas y planes de contingencia.

El ministro santalucense de Educación, Shawn Edward, enfatizó que «no basta con reconstruir escuelas después de un desastre; debemos integrar la resiliencia en cada política educativa».

Huracanes recientes y fenómenos como la pandemia de COVID-19 expusieron la vulnerabilidad de los centros educativos de la región por lo que el foro muestra la voluntad de los caribeños en establecer una coordinación multisectorial para garantizar la continuidad educativa ante estas crisis. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383195-refuerzan-ministros-del-caribe-compromiso-en-cooperacion-anticrisis>



Radio Habana Cuba